

# 山鹿中学校便り「チャレンジ&エラー」

令和2年7月1日(水) No.5 文責 藤島 浩一

## 山鹿市スポーツ交流会

頑張っています！

先般ご連絡したとおり、3年生を中心とした運動部活動生の努力の成果を発表する機会として、山鹿市スポーツ交流会が開催されます。(主催：山鹿市中学校体育連盟)

山鹿市内中学校の部活動顧問の先生方が「今できること」について考え、計画された交流会です。

部活動生、特に3年生にとって、中学校生活のすばらしい思い出の一つとなることを期待しています。



男子バレーボール部



男子バスケットボール部



女子卓球部

バレーボール	7月18日(土)	山鹿市総合体育館
卓球	7月18日(土)	山鹿市総合体育館
剣道	7月18日(土)	あんずの丘多目的体育館
サッカー	7月19日(日)	山鹿市多目的グラウンド
バスケットボール	7月19日(日)	山鹿市総合体育館
弓道	7月19日(日)	山鹿市民スポーツセンター弓道場
ソフトテニス	7月18日(土)~19日(日)	山鹿市カルチャースポーツセンターテニスコート
	7月25日(土)	山鹿市カルチャースポーツセンターテニスコート
野球	7月18日(土)~19日(日)	菊鹿運動広場
	7月25日(土)	山鹿市民球場
ハンドボール	8月1日(土)	山鹿市総合体育館
柔道	8月1日(土)	鹿本中学校柔道場



マスク着用ですが、通常の授業が再開しました。生徒も先生も熱心に学習に取り組んでいます。

### 「安心・安全な給食」を提供する

給食室では、新型コロナウイルス感染症の流行により、今年はこれまで以上に、給食の衛生管理に力を入れ、生徒たちの「食の安心・安全」を守っておられます。



給食終了後、毎日、みんなが使用した食器、食缶を念入りに消毒しています。



感謝



6月25日の給食

わたしたちの「学校生活」は、いろいろな方の思いや努力に支えられています。

### 校長の窓

教育活動が再開し、1ヶ月が経ちました。子供たちも「いつもの生活」を取り戻しつつあります。

このまま感染状況が終息することを願うばかりです。

先日、校門で挨拶運動をしていたときや授業の様子を教室に見に行ったときに、生徒たちから「校長先生、誕生日おめでとうございます。」とお祝いの言葉をいただきました。生徒たちの明るく元気な声がとてもうれしくて、最高のプレゼントでした。ありがとうございます。

